

プールにお祭り、旅行など楽しいイベントが、たくさんある夏休み。毎日の早寝早起きで規則正しい生活の心がけにより、体調を崩さないようにしましょう。朝ごはんは、一日のエネルギー源。しっかり食べて、元気いっぱい夏を満喫できるようにしたいですね。

☆親子遊びの広場～絵の具遊びを楽しみました☆

6月9日（水）、11組の親子が参加して絵の具遊びを行いました。Tシャツ型に切った画用紙に、絵の具で模様を付けました。お母さんと会話をしながら、楽しそうにペタペタと絵の具を塗っていました。

☆にこにこ学級～遠足に行ってきました☆

7月13日（火）、シレラ富良野と噴水公園に遠足に行きました。まずはシレラ富良野で、施設内を見学させてもらい、できたてのポテトチップスを試食させてもらいました。工場長さんおすすめは工場でしか食べられないという味の付いていない揚げたてのポテトチップス、お芋本来の味を楽しむことができ、お母さん方にもお子さんにも好評でした。その後、噴水公園に移動し、遊具や噴水で水遊びを楽しみ、たくさん遊んだ後は、お母さん手作りのお弁当をみんなでおいしく食べました。



お知らせ

0歳児から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんのご参加をお待ちしています。お話しをしたり、お子さんと一緒に遊びませんか？

- ・日時 8月24日（火） 10時～11時30分
- ・内容 お子さんとのふれ合い、絵本の読み聞かせ等
- ・持ち物 各自必要な物
- ・場所 地域子育て支援センター（幾寅保育所内）
- ・詳しくは、地域子育て支援センター（幾寅保育所内）にお問い合わせ下さい。

保育所の元気な子どもたち

幾寅保育所では、7月6日に食育活動の一環として簡単な調理を楽しもうということで、おやつフルーツヨーグルト、ラスク作りをしました。子ども達もエプロンと三角巾をつけて、自分でつくったフルーツヨーグルトとラスクは美味しく、満足気の子ども達でした。



金山保育所では、7月7日に金山パークゴルフ緑地公園まで遠足に出かけました。

暑い日でしたが、元気に歩き、公園で遊んだり、お母さんが作ってくれたお弁当を食べたり、おやつを食べたり楽しい一日でした。

